

Ein Bild, tausend Worte

Von GodOfMischief

Kapitel 6: Geburtstagsparty. Oder so ähnlich.

Natasha hatte Geburtstag und auch wenn sie nicht gerade darüber erfreut war, dass nun jeder Avenger in ihrem trauten Heim auf lief, duldeten sie es dennoch. Nur einer fehlte noch und das war, wie üblich Tony.

Sie warteten nun schon eine halbe Ewigkeit und nach dem verklemmten und peinlich berührten Verhalten der anderen konnte die Agentin sofort daraus schließen, dass eine Überraschung auf sie zukommen würde.

Ob sie diese mochte, war schon mal eine ganz andere Frage.

„Ihr könnt“, blechern tönte die Stimme aus Clint's Walkie-Talkie. So wie es sich anhörte, steckte ihr Playboy in seinem Iron Man-Anzug. Und direkt darauf forderte man sie auch schon auf, aufzustehen und die gute Stube zu verlassen. Diese Überraschung gab es also anscheinend draußen. Das wurde ja immer besser.

Sie gingen ein Stück die Straßen entlang, bis man sie dazu anhielt stehen zu bleiben. Ihr Gesichtsausdruck zeigte noch immer diese unendliche Genervtheit von dem ganzen Kinderkram hier.

Während sie also auf ihre seltsame Überraschung wartete, ging sie in Gedanken immer wieder den Tag durch, wie sie sich ihn am liebsten vorgestellt hatte. Alleine. Mit Clint.

Jetzt stand sie draußen mit dem ganzen Pack und wartete nur darauf, dass diese Blechbüchse erneut einen Laut von sich gab.

Es dauerte auch wirklich nicht lange, da tönte es aus Clint's Walkie-Talkie: „Leute, ich bringe die Party zu euch“

Wurde aber auch Zeit, dann konnten sie das hinter sich bringen.

Man hörte schon leise das Rauschen, welches der Antrieb des Iron Man-Anzugs erzeugte.

Und er kam schnell näher.

Doch was da im Himmel zwischen den Hochhäusern hervor kam; damit hatte sie nun gar nicht gerechnet und ihr klappte der Mund auf.

Ein riesiger Leviathan der Chitauri riss das halbe Hochhaus mit weg, als es hinter Tony

herhetzte. Was bei diesem Anblick jedoch noch lächerlicher war, war das riesige 'Happy Birthday'-Banner, den es im Maul trug. Fehlten nur noch Partyhütchen und Konfetti.

Oh nein, wartet.
Das gab es auch.

Geschockt, entsetzt oder einfach nur sprachlos schüttelte Natasha ihren Lockenkopf. „Also ich sehe nicht, wo da die Party ist“